
1.随着脱毛人数的增加，人们对彩光嫩肤脱毛的

关注也在逐渐增加。 和其他传统脱毛技术比起来， 彩

光脱毛技术能达到永久脱毛的效果， 彩光脱毛更快

捷、 更舒适、 更安全， 无副作用， 是目前脱毛效果最

好的选择之一。

2.毛发生长周期分为生长期、过渡期、休止期，当

毛发处于生长期时，其毛囊发育完全，毛囊中含有决定

毛发颜色的黑色素， 此时用彩光照射可达到永久脱毛

的目的。

3.彩光永久脱毛可以针对您身体不同部位的多余

毛发提供非常理想的治疗效果，如口周、腋下、四肢、发

际线等部位。

彩光脱毛技术是世界上第一项经 FDA 认证、安全

有效去除身体多余毛发的光子脉冲技术，而且治疗后，

您可以迅速恢复正常的工作和生活， 治疗不会对您的

排汗系统和肌肤造成任何伤害。

您还在用传统脱毛的方法吗？ 您还在为找不到正

确的脱毛方法而烦恼吗？那就赶快行动吧，为了今后的

美丽，相信我们能还您光滑肌肤！

美容热线：2963525� 15303921057

� � 联系人：韩芳

彩光“永久脱毛”

晨报讯（记者 夏国锋）“我见到有人在散发拼车游

玩的宣传单，上面推出的游玩套餐看上去不错，就是不知

道这种拼车游玩靠谱不靠谱。 ”昨日，新区王先生拨打本

报热线反映。

据王先生讲，前几天，他从新区黄河路上经过，有人

向他散发拼车游玩的宣传单， 宣传单上推荐不同的拼车

套餐，其中一款套餐规定，车主提供车辆并驾驶，游玩过

程中产生的过路费、过桥费、油费、停车费等，拼车人与车

主平均分担； 拼车人每人每天还要付 30 元车辆磨损费，

拼车人有权在出发前检查驾驶员的资质、 相关证件及车

辆的相关设备等； 游玩过程中如果车辆发生意外交通事

故，所造成的一切损失，除保险公司理赔外，不足部分由

拼车人平均承担。

“拼车对没有私家车或不愿乘坐公共汽车出行的人

来说是个不错的选择，大家拼车出游热闹、省钱、方便，还

可以交到朋友。 ”王先生说，他拨打宣传单上的电话后了

解到，该车是私家车，不知道拼车是否有隐患。

针对此事， 记者采访了市道路运输管理处的工作人

员。 该工作人员表示，拼车游玩属于新兴事物，既省钱又

节能减排，目前国家对其没有相关法律法规，拼车过程中

存在诸多问题，如司机的驾驶技术如何，车辆的安全状况

如何，和陌生人拼车是否会产生人身或财产安全问题，发

生意外事故如何处理，产生损失如何理赔等。“建议大家

通过正规渠道出游，不要因为省钱而埋下安全隐患。 ”该

工作人员提醒，“私家车在拼车中如果以营利为目的收取

费用提供服务则属于非法营运。 ”

随后，记者又采访了律师。 律师表示，对于拼车出游，

法律上没有禁止性的规定， 如果双方当事人的约定意思

表达真实，不违反法律规定就是合法的；如果私家车主以

此为职业，经常性地组织带有营利性的拼车活动，就是营

运性行为，违反客运营运相关规定；在拼车过程中出现意

外事故，应根据过错原则承当相应责任，事故所造成的损

失，保险公司根据保险合同约定和险种进行理赔，理赔不

足的部分应由过错方承担。 车主和拼车人签订合同，约定

保险公司理赔不足部分由车上拼车人平均承担是不符合

法律规定的。
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晨报讯（记者 渠稳）“我们家属院从 5 月 16

日开始停水，一直到今天已经一周多了，家属院的

100 多户居民只好到鹤壁火车站或附近农村提

水。 ”5月 24日，位于鹤壁火车站北面的浚县物资

局仓库家属院有居民拨打本报热线反映。

该家属院居民常大爷说：“家属院里住的都是

浚县物资局仓库的职工， 家属院还没有进行水网

改造，我们用不上自来水，至今吃的还是用水泵从

井里抽上来的井水。 5 月 16 日，抽水用的水泵坏

了，一直到现在还没修好，这几天，家属院 100 多

户居民家一直没水，我们只好到附近提水，提水次

数多了，也挺麻烦别人的。 ”

记者在该家属院居民李先生的陪同下来到浚

县物资局仓库家属院所属社区———胜隆社区服务

中心，该社区一位姓张的主任说，他们 5 月 23 日

才接到该家属院住户反映，小区没水了。“接到居

民反映后， 我们马上把情况上报给黎阳路办事处

的相关负责人。 浚县物资局仓库家属院虽然在我

们社区管辖范围内，但因为一些历史遗留问题，该

家属院依然属于浚县企业服务局， 浚县企业服务

局还专门派人负责该家属院居民的吃水问题。 ”

随后， 张主任拨通了负责该家属院居民吃水

问题的刘姓负责人的电话，电话中，该负责人称，

他们正在努力解决居民吃不上水的问题。“上周一

停水，第二天我们就开始找人修水泵，但这个水泵

已经使用 30 多年了，无法维修，和该家属院几位

退休老领导协商后，我们准备更换新水泵。但水泵

抽水管道深达 50多米， 挖掘工作有一定的难度，

现在准备工作已经就绪，这两天就要更换水泵，请

住户们耐心等几天。 ”该负责人说。

晨报讯（记者 邓少华）22 日，记者从市环保局了

解到，为保障考生有一个良好的学习、生活环境，高考、

中招期间，考场周围 100 米范围内，禁止产生噪声的建

筑施工单位及其他影响考场环境的噪声源施工。

一年一度的高考、 中招临近了， 相关部门已下达

《关于在中高考期间加强环境噪声污染监督管理的通

知》，学校周围区域和居民住宅、科研文教集中区为重

点监控区域。 高考、中招期间，在我市城区（含县城）医

院、学校、机关、居民住宅为主的敏感建筑物范围内从

事建筑施工作业的单位， 晚 10 时至次日 6 时禁止施

工，对不按规定时间施工造成环境噪声污染的，责令其

改正，并处相应罚款。

据介绍，为加强管理和现场监管力度，目前环保部

门已成立巡查小组，组织监察人员进行不定时巡查，及

时查处考点周围的噪声污染情况。

同时，高考、中招期间，“12369”环保热线 24 小时

有人值班，接到群众投诉后，工作人员将迅速赶赴现场

依法从严查处。

浚县物资局仓库家属院

百余户居民一周多没水吃

相关负责人：水泵坏了无法维修，打算换新

有孩子

捉蚂蝗赚钱

市民提醒家长：

看好孩子，避免意外

晨报讯（记者 徐舒

帆）“最近，我在淇河边看

到不少孩子在捉蚂蝗，这

是怎么回事儿？ ”5 月 24

日， 新区孙先生来电咨

询。

据孙先生讲，最近一

段时间， 他到淇河边散

步，经常看到很多孩子在

捞蚂蝗，“很多小孩拿着

竹竿， 前边套个网兜，在

河边捞蚂蝗，这是否会对

生态造成影响？ 孩子们在

河边是否安全？ ”

24日上午，记者在淇

河边见到一些正在捕捞

蚂蝗的孩子，他们随身带

着废旧的饮料瓶，有的已

经装满蚂蝗。

这些孩子告诉记者，

之所以捕捞蚂蝗，是因为

有人收购，“有人专门收

这个，3块 5一条。 ”其中

一个孩子说，她每天和小

伙伴们能捞五六十条蚂

蝗，活体或晒干后卖给收

购者， 是一笔不小的收

入。

随后，在新区一家药

店内，记者采访了从事过

药材收购的张先生。 张先

生说， 蚂蝗学名水蛭，是

传统的药用动物。“清水

吊干水蛭是传统中药材，

它对治疗中风、高血压等

疾病有一定的功效，也是

药厂等一些制药机构常

用的原材料。 甚至，有些

治疗心脑血管疾病的药

是以水蛭为原料研制

的。 ”

张先生说，药材商收

购的水蛭都以捕捞为主，

“目前， 由于水蛭药用价

值进一步开发，市场需求

潜力巨大。 不过由于技术

等原因，北方地区鲜有养

殖，主要依靠自然捕捞。 ”

记者通过互联网查

询发现，随着中药原料价

格的攀升，水蛭收购价格

也是日渐升高。 目前，水

蛭干制品收购价已达到

将近 800元 /公斤。

对此， 孙先生表示，

虽然水蛭的收购价格升

高，但是孩子们在河边捕

捞还是有一定危险性，

“希望家长们照看好自己

的孩子，不要让孩子独自

在河边捕捞，以免发生意

外。 ”

“她还是一株‘小青

苗’”后续

一热心市民

捐千元善款

晨报讯（记者 郭坤）

“非常感谢您的爱心捐款，我

代表李青苗谢谢您的帮助！”

5 月 20 日上午，白血病女孩

李青苗的亲属姚先生接过热

心市民的 1000 元捐款时激

动地说。

本报今年 1 月 26 日 4

版曾以《她还是一株“小青

苗”》为题，报道了鹤山区实

验中学八年级学生李青苗被

确诊患有急性淋巴细胞白血

病， 高额的治疗费用让全家

人不堪重负。文章见报后，在

社会上引起极大反响， 鹤山

区实验中学团委为李青苗捐

款的事入选鹤壁市 2011 年

第一季度十件好事。

热心市民金呈亮得知此

事后， 与鹤山区实验中学的

团委书记杜新利老师取得联

系，5 月 20 日上午， 金呈亮

委托公司员工将 1000 元钱

交到李青苗的亲属姚先生手

中，希望小青苗早日康复，重

返校园。

小青苗的家人说：“孩子

的父母都是农民， 农闲时靠

打零工供孩子读书， 孩子查

出患有白血病后， 已经先后

花费几万元， 后期治疗至少

得十几万元。 多亏大家的爱

心捐助，我们不会忘记，谢谢

大家！ ”

婚约解除了

彩礼退还吗

新区刘女士昨日来电咨

询：不久前，她和未婚夫解除

了婚约， 对方要求她返还两

万元彩礼。 这笔钱她是否该

还给男方？

刘女士， 记者帮您咨询

了律师。律师表示，婚前给付

彩礼是地方习俗， 但根据我

国有关法律规定， 男女双方

未办理结婚登记手续的，当

事人可请求返还按照习俗给

付的彩礼。因此，您应该返还

男方曾经给付的两万元彩

礼。 晨报记者 徐舒帆

今天白天多云转晴，偏

南风 2 级到 3 级，温度 18℃

到 27℃。 夜里到明天晴间多

云。

我市仍然受西北气流控

制，大气透明度非常好，紫外

线照射强度强， 在此提醒广

大市民注意防晒。

今天我市各气象指数：

紫外线指数：四级，辐射

强度强

感冒指数：二级，体质弱

者应注意

人体舒适度：早晚四，感

觉适中；中午三，感觉较热

空气质量：二级，良

更多天气资讯， 请拨打

12121。

私家车拼车收费或构成非法营运

考场周围百米内禁止噪声源作业

高考期间“12369”环保热线全天候受理投诉

市招办：要从正规渠道获取高招信息

晨报讯（记者 王帅）高考日益临近，市招办负责

人提醒考生和家长要及时关注高招最新动态， 从正规

渠道获悉高招信息。

正规渠道包括： 省、 市招办和高校会利用教育部

“阳光高考”信息平台，在考生填报志愿期间，通过网上

为考生答疑解惑，指导考生填报志愿；考生利用市招办

免费发放的《考生指南》，了解招生考试日程安排、招生

录取工作程序、 各级招办及高校的招生网站和热线服

务电话等； 考生可利用市招办考试信息网及时了解今

年的招生政策及我市高招各阶段的重点工作安排，还

可利用市、县两级“招生考试综合服务大厅”，咨询、查

询录取信息； 高考成绩单通常采取邮政专递与现场同

步相结合的发放形式，警惕非正规渠道发放的宣传单。

高考期间，若发现高考违纪现象，广大群众可通过

电话或信箱举报， 省招办举报电话为 0371-68101503、

68101523，举报信箱为：hngk110@heao.gov.cn；市招办举

报 电 话 为

3372806、

3372800，举

报 信 箱 为

hbzbgz@12

6.com。


